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２０１７年９月２１日（木）第１０回例会    

◆点鐘  

◆ロータリーソング   それでこそロータリー 

◆ご来訪者紹介 

  第２８４０地区ガバナー 田中久夫様 

    〃  地区副幹事  岡田千代美様 

    〃   〃     竹山哲男様 

  フルート奏者      下川知子様      

◆食事 

◆会長報告 

 こんにちは。本日は田中ガバナーを迎えての例会です。また２０周年についてのお話 

をさせて頂きます。恒例の今日はなんの日？ 今日は９月２１日世界平和デーだそうです。

これは１９８９年国連が制定したもので、コスタリカが提案したそうです。コスタリカは

軍隊を持たない。武力を持たないでその分教員の数を増やして教育を重視したということ

です。場所的には中南米でコーヒーの栽培などが多い。イギリスと協力し合って世界平和

デーを制定して日本でも平和の鐘を鳴らすようです。またファッションショーの日という

のもあります。１９２７年９月２２の日に日本で初めてのファッションショーが開かれた。

昭和 2 年の三越で！まだまだ日本で和服が主流だった昭和 2 年のこの日、銀座にある三越

呉服店で日本初となるファッションショーが開催されました。関東大震災の爪痕の残る中、

三越では改修も兼ねた工事で日本初の自動扉エレベーター設置、エスカレーターも取り入

れたそうです。 

先週の日曜日安中市ふれあいまつりがありました。私はバザーをやりました。一般の方

に商品を提供してもらいそれに値段をつけて１００～５００円で売りました。３時間くら

いするとだんだん品薄になり２つで１００円、５つで１００円、１０で１００円、最後は

お金要らないから持ってって。台風がくるという日でしたが、けっこう人出は多かったで

す。カレーも食べましたが、美味しいカレーでした。年に一回の行事ですので行って楽し

んで頂ければと思います。 

◆幹事報告 

＊ハイライトよねやま２１０号 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８９１ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 
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＊野球連盟安中支部より 少年野球秋季大会（ＪＣ旗争奪戦）の後援依頼がきています。 

 ＊安中市教育委員会より安中市民ウォークラリー後援依頼がきております。 

 ＊例会変更 

◆出席報告  会員数 １０名  出席数 ９名  出席率 ９０％ 

◆委員長報告   

  ＊ニコニコボックス報告 

    田中ガバナーより頂きました。 

    室橋幹事   田中ガバナーをお迎えして。 

◆ガバナースピーチ 

 みなさん、こんにちは。今日は４６クラブのうち一番来てみたかったクラブです。１０

人という事は最初からわかっていましたが、さぞかし暗いクラブだと思っていましたが全

然心配ないとわかりました。みなさん大変明るく例会を楽しんでいるようです。ロータリ

ークラブを愛してる感じが伝わってきました。櫻井会長と話して３名位入れられそうだと

お聞きしました。もし３名入ると増強３０％アップになりますので４６クラブで上位にな

り来年宮内ガバナーの時にベスト３で表彰されるかもしれません。是非頑張って下さい。 

平均年齢も若いなと感じました。館林地区は５クラブありますが、一番若いクラブでも５

９才くらい。後は見事に６０才台。一番高いのは６７才以上だと思います。５つのクラブ

に関しては増強のターゲットが若い人でないとだめだと話してきました。大泉ＲＣは増強

に頑張って６名くらい増えました。私がずっと言ってきましたが、どのクラブも１割純増。

おそらくすべてのクラブが達成して頂けるだろうなと思います。こちらのクラブ出席率を

計算するのは簡単でいいですね。（笑）若い方が集まっているように見えますので是非その

周りの人をたくさん集めて頂ければと思います。安中市にこだわらない。うちのクラブで

一番遠い方は館林の方です。前橋。玉村、中之条もいました。なぜかというと友達が友達

を呼んできてくれた。３年前会長の時に大量に若い人をいれました。若い人は友達が多い。

あるクラブの会長がいいことを言いました。人数が少ないから助けてくれよと言ったって、

人数合わせのクラブに入りませんよ。ロータリアンとして君が成長出来るに違いないだか

らロータリークラブに入るべきだとご本人の成長の為、今後豊かな人生を送るためにはロ

ータリーというスピリッツが必要なんだ、という角度から説得しないと納得いって入って

くれない。その通りです。館林の合同公式訪問で私より１０歳以上も上の方々を前にして

申し訳ないが、皆さんにとって人生の目的とは何ですか？誰も答えられなかった。新聞で

いい言葉にあったのでご紹介しますと言ってお話しました。品格の完成である。品格の完

成を目指すのが目的だ。これだと思いました。これをどうしても必要なのがロータリー。

自分自身の品性を高める為に、完成させるために、ロータリー活動は必要なんだ。と思い

ました。この言葉を言ったのが内村鑑三です。そして同じことを新渡戸稲造が言ってます。

両方ともクリスチャンです。ロータリーの原点はキリスト教です。やっぱり相通じるとこ

ろがある。四つのテストを不思議に思わずご唱和していますか。真実かどうか、みんなに

公平化と投げかけています。基本投げかけです。自分の行為は真実ですか、これがキリス

ト教のアプローチです。仏教は正しく生きよ、と言い切る。公平にしなさい。みんなと仲



良くしよう。断定的なのが仏教的です。どちらがいいかわかりませんが、我々の生活にロ

ータリーがあってよかったと思います。辞めちゃう人はロータリーの意義がわからないか

ら。自分の人生にどういう効用があるのか、わからないから辞めちゃうのでしょう。辞め

るまえにロータリーはこんなに素晴らしいんだということを周りが教えてあげなければい

けない。と思います。これから１年を掛けて是非ホスピタリティーが溢れて歓待をしてあ

げて君がいるからこのロータリーは素晴らしいと教えてあげて下さい。幹事さんが歯医者

さんだと聞いたのでとあるクラブのお医者さんの話をします。例会が始まる時間が１２時

１０分、午前中の診療を早く切り上げないと間に合いませんね、と聞いたら僕は例会の日

は１１時で診療を切り上げちゃうと言いました。それじゃあ患者さんは困るでしょうと言

うと、患者を診る医者はいくらでもいる。だけどこのロータリーには私しかいない。素晴

らしいプライドだと思いませんか。それくらいの気持ちじゃないとロータリーを肥やしに

して人生にロータリーがあってよかった、ロータリーのある人生をほこりにしよう。これ

は私のことばです。ロータリーのある人生でよかったと思える人生を送って頂きたいと思

います。次回お会いするのは１０月１日です。その次にお会いするのは１１月１９日地区

大会です。ありがとうございました。 

◆２０周年について 

 ２０周年が目の前に来ております。これだけの人数ですので 

委員会にわけるほどではありません。幹事がまとめて頂いてタイ 

ムスケジュールも決まってきました。今日は下川さんに１曲吹い 

て頂きたいと思います。本当は２～３人でと思ったのですが、 

都合がつかず下川さんだけとなりました。フルート演奏にあわせて櫻井会長の歌声 ♪♫♩ 

          実は私と田中ガバナーは農大二高の同級生らしいのですが、田中さ 

んは優秀なＡクラスで私は平均クラスだっので接点はなかったので 

すが、ＯＢゴルフの機会で知り合うようになり今は雲の上の人です 

が、下川さんも農大二高の吹奏楽部だったので是非校歌を聞いて頂 

きたかった。２０周年の実行委員長は静さん。先週は 

磯部簗で例会しました。女性の方がきて 

頂きましたが、入ってくれると言ってくれ 

ました。あと二人も６０％位入ってくれると 

思います。下川さんも是非入ってください。 

（資料を見ながら説明） 

記念事業について、公園に植樹をすることになっていますが、市の予算が来年度に回って

しまったので、取りあえず近くに仮に植樹して公園が出来上がったら移植することになり

ました。記念碑を予算に入れなかったのでクラブですることにします。２０周年ですので

記念誌を作ります。それなりの事はやって行きたいと思います。田中ガバナーも是非当日

出席お願いします。１０月１日は会員多く出席して頂けます。 

以上、宜しくお願いいたします。 

◆点鐘 


